

Lieblinge des Quartals gewählt

Moderatoren zogen bei Late-Night-Show wieder so manches durch den Kakao

Von Hartmut Mahnkopf

WOLFENBÜTTEL. Zu Achim Menzels Schlager „Fliegt hier heut die Kuh?“ begaben sich die Entertainer Carsten Schrader und Martin Tschupke der Wolfenbütteler Late-Night-Show On air tonight zum Auftakt ihrer jüngsten Veranstaltung zum Händeschütteln in die Zuschauerreihen. Kurzweilig und witzig wurden anschließend lokale Themen aufs Korn genommen.

Augenzwinkernd begrüßte Schrader seinen Partner Tschupke als neuen Moderator von „Wetten dass...“. Zur Freude des begeisterten Publikums wurde Tontechniker Jobst (Martin Schrader) mehrfach um Rat gefragt. In Aktenzeichen on air waren die Moderatoren überbeurteilten Bankkrediten auf der Spur. Bei der Presseshow wurde bewiesen, dass Wolfenbüttels Frauen immer hübscher werden, dank Faltenkiller.

Eine Kolumne des Landtagsabgeordneten Frank Oesterhelweg wurde genauestens besprochen. Zu den Lieblingen des Quartals wählte das Publikum Wölfchen und Büttelchen.

Der Papst übermittelte Grüße im Rahmen der Zuschauerpost, bei der auch die Arbeitsunlust-Bescheinigung behandelt wurde. Musikalisch



Carsten Schrader (links) und Martin Tschupke (rechts) im Gespräch mit Jürgen Hergert aus Schladen.
Foto: Hartmut Mahnkopf

unterhielten Timo Scharf und Malte Heidelberg von der Braunschweiger Band Glahe.

Herzerfrischend waren die flotten Auftritte der Jona Sisters von der Wolfenbütteler Tanzschule am Park. Als Gesprächsgast gab Jürgen Hergert als Inhaber der Schlangenfarm Schladen preis, dass er die Idee zu einer solchen Farm schon als Kind

hatte. Er berichtete über sein abwechslungsreiches Leben und über einen fast tödlichen Schlangenbiss.

Die Jubiläumsshow war erstmals live im Internet zu sehen, denn schon lange vor der Veranstaltung war diese ausverkauft. Für die Kameraführung war Udo Dettmann zuständig. Die nächste Ausgabe wird am 30. März zu sehen sein.